

**M**otorrad

**Bärbel`s**

**F**reunde

**60. Geburtstag**

**M**itterkreith

Feier am 18.03.2017

bei den Heigl`s

( Ersatz für 2. Monatsversammlung )

Beginn: 19.00 Uhr

**Teilnehmer:**

***Heigl Bärbel***

*Heigl Manfred*

*Jakob Stefan*

*Jakob Birgit*

*Schwarzfischer K.*

*Schwarzfischer Petra*

*Riedel Manfred*

*Roider Ingrid*

*Nemmert Paul*

*Rosi Jrlbeck*

**Bericht:**

Um 18.45 Uhr trafen wir uns alle bei Pauli und Rosi, um gemeinsam zu den Heigl`s zu marschieren. Bärbel hatte uns nämlich aus Anlaß ihres 60. Geburtstags, den sie bereits am 16. März feierte, zu einer Geburtstagsfeier eingeladen.

Nachdem wir bei den Heigl`s eintrafen durfte Bärbel zunächst die Glückwünsche von allen entgegennehmen. Von einigen wurde sie sogar gedrückt ehe sie das Geschenk von den Motorradfreunden entgegen nehmen durfte, welches wieder von Birgit besorgt wurde. Es wurde ihr ein T-Shirt und ein Gutschein für einen Wellness-Tag im City Hotel überreicht.

Anschließend ging es dann aber sofort in den Partykeller, wo schon alles perfekt von ihren Mädels Kathi und Steffi vorbereitet war. Die Tische waren schon gedeckt und auch Kare hatte seine Musikanlage schon vorher aufgebaut.

Es dauerte nicht lange, da durften wir uns schon am großen Salatbuffet bedienen. Dazu gab es leckere Schnitzel „all you can eat“. Hinterher zur Verdauung wieder a Schnapserl von der Bärbel. Zwischendurch spielte Kare mit seinem Keyboard oder mit der Quetschn auf. Hin und wieder ließen sich manche sogar auf ein Tänzchen hinreißen.

Das Schnitzel war kaum verzehrt, da folgte schon der nächste Nachschlag. Kaffee und dazu Tiramisu oder Heidelbeer-Muffins wurden aufgetischt. Wer dann noch nicht satt war, der durfte auch noch leckere Pannacotta probieren.

Zu späterer Stunde wurde Bärbel von ihrer Tochter Kathi noch ein schönes Gedicht vorgetragen.

Des öfteren wurde an diesem Abend geschunkelt, gesungen, getanzt und gelacht und im Nu war dieser schöne Abend wieder vorbei.

Als erster musste unser Schuttl aufbrechen. Er hatte ja noch eine weite Heimreise vor sich. Nachdem Kare nach mehrmaligen Zugabe-Rufen noch eine abschließende Runde aufspielte, machten sich dann alle gemeinsam so gegen 1.15 Uhr auf den Heimweg.

Ein Lob an die Heigl's für diesen schönen, geselligen Abend und

## ein Hoch auf unsere Bärbel



